

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 25. Juni 2018

Stadtradeln 2018 - Abschlusstour in den Wetterpark Offenbach

Am vergangenen Freitag endete für dieses Jahr das Mühlheimer Stadtradeln mit einer Tour zum Wetterpark in Offenbach. Bei der vom ADFC Mühlheim angeführten Fahrt nahm bei kühlen Temperaturen auch Bürgermeister Daniel Tybussek teil.



In den vergangenen 3 Wochen hatten alle Mühlheimerinnen und Mühlheimer die Gelegenheit, sich für das Sammeln der Kilometer entweder dem „offenen Team“ der Stadt oder einem separaten Team anzuschließen, das aus mindestens zwei Radlern bestehen musste. Neben der eigenen Gesundheitsförderung steht dabei natürlich auch die Einsparung an CO2 mit im Vordergrund der vom Klimabündnis geförderten bundesweiten Aktion.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de